
ATA Nº 63 DO CONSELHO MUNICIPAL DO IDOSO 

 

Aos oito dias do mês de outubro de dois mil e dezenove às oito horas e trinta minutos na 

sala de reuniões da Secretaria de Assistência Social, localizada no paço  municipal, Rua 

Ernani Coutrin - n°187 – Centro – Capivari de Baixo o Conselho Municipal do Idoso  reuniu-

se para uma reunião extraordinária onde estiveram presentes os seguintes representantes: 

O Presidente Sr. Hamilton Gomes de Sousa (Representante de entidade de cunho 

Filantrópico e Social - APAE), Fernanda Francione (trabalhador do Setor), Fabrício Correa 

Rosa (Policia Militar), Sônia Flor Borges (Representante da Secretaria Municipal de 

Educação), Inácia Lúcio Felix (Representante da Associação de Moradores), Regia Adriano 

P. Aguiar (Representante da Secretaria Municipal de Administração e Finanças), Vitor  

Cesar Paris (Representante da Secretaria de Obras) e ainda estiveram presentes Ana Maria 

Fabiano (Secretária Municipal de Assistência Social), Alessandra Francione Silva (Diretora 

da Assistência Social) e Rosália Domingos L. Machado (Secretária Executiva do Conselho) 

O presidente deste conselho Sr. Hamilton iniciou a reunião agradecendo a presença de 

todos e sem seguida passou a palavra para Alessandra que apresentou a nova Secretária 

Executiva do Conselho a Sra. Rosália Domingos L. Machado, tendo em vista o afastamento 

da antiga Secretaria Sra. Ana Flávia Firmino e expôs a pauta da reunião extraordinária que 

seria para retificar atas e documentos do Conselho que não foram realizados pela Secretária 

anterior. Devido a inexistência da ata que nomeia o Sr. Hamilton Gomes de Souza como 

Presidente desse conselho e nem a divulgação dos nomes dos novos conselheiros que 

foram deliberados pelo Decreto Nº  1007/2019, de 31 de julho de 2019 onde ficam assim 

nomeados, viemos pelo presente deixar registrado que o Sr. Hamilton Gomes de Souza já 

atua como Presidente deste Conselho desde o mês de fevereiro de 2018 como consta na 

ata de nº 059, quando foi nomeado em uma reunião ordinária presidente em substituição a 

Sra. Rosilene Costa Antônio também membro representante da – APAE, pelos votos 

unanimes dos membros do Conselho.E, nada  mais havendo a tratar-se, foi encerrada esta 

reunião as 9:30h. E, para constar, foi lavrada esta ata, que após lida e aprovada, segue 

subscrita pelos membros presentes. 


